



Presseinformation vom 27.07.2010

Viele Gäste am Main zur Vereinsmeisterschaft und 'Tag der Offenen Tür'

Am vergangenen Wochenende konnte der Segelclub Hochheim am Mainufer wieder viele Gäste willkommen heißen: Vereinsmeisterschaft, Sommerfest und Tag der Offenen Tür standen auf dem Programm. Am Samstag startete Wettfahrtleiter Michael Altmann kurz nach 13:00 Uhr die erste Wettfahrt zur diesjährigen Vereinsmeisterschaft. Bei passablen Windverhältnissen gingen 12 Boote auf die Regattastrecke zwischen Stromkilometer 4 und 6. Insgesamt konnten an diesem Tag drei Wettfahrten gesegelt werden. Vereinsmeister bei den Erwachsenen wurde in diesem Jahr Bernd Trost und sein Team mit Varsha Altmann und Marcel Büdel. Bei den Kindern in der "Optimisten-Klasse" siegte Luis Süßmann. Laura und Ruth Hohl errangen den Sonderpreis für die beste Damencrew. Am Samstagabend richtete der Segelclub dann sein traditionelles Sommerfest aus. Besonderes Highlight war dabei die Ehrung von Detlef Banniza. Er war 20 Jahre lang 1. Vorsitzender des Vereins und hat sich in dieser Zeit viele Verdienste erworben. Für diesen ehrenamtlichen Einsatz dankten ihm nicht nur



die Clubmitglieder, sondern auch Frau Bürgermeisterin Munck und weitere Ehrengäste.

Sonntags war weitaus weniger Wind, aber dafür Wetter ganz nach dem Geschmack der zahlreichen Besucher, die zum Tag der Offenen Tür kamen. An Informationsständen erfuhren die Besucher alles Wissenswerte rund um den Club, die Ausbildungsmöglichkeiten und die Jugendarbeit. Eine Bootsausstellung rundete die informative Seite ab. Zudem gab es kühle Getränke und Verpflegung von Grill und Salatbar, später Kaffee und Kuchen.





Mitglied im
Deutschen Segler-Verband

Segelclub Hochheim e.V. *30 Jahre SCHO*

Bereits am 28./29. August findet die nächste Veranstaltung im Segelclub statt, die Hochheimer Stadtmeisterschaft. Hier kann jeder Hochheimer Bürger teilnehmen, der im Besitz eines Segelscheines ist. Wer keinen Segelschein besitzt, ist sonntags im Anschluss an die Regatta zum „Schnuppersegeln“ eingeladen.

Eine Schulung für das Erlangen der verschiedenen Segelscheine beginnt in Hochheim im Oktober. Den Winter über wird Theorie gelehrt und im Sommer folgt die praktische Ausbildung. Wer Interesse am Segeln hat, kann sich Mitte Oktober auf einem Informationsabend zu den Ausbildungskursen näher erkundigen. Weitere Informationen zu den Terminen und Kursgebühren gibt es unter www.segelclubhochheim.de oder können direkt angefragt werden bei Gerd Stöckl, 2. Vorsitzender des Segelclubs Hochheim unter gerd.stoeckl@segelclubhochheim.de.

Friederike Hohmann